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議員全員協議会会議録 

１ 開会日  平成２５年３月１４日   午後 １時３０分 開会 

              午後 ２時５３分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 渡辺順子  奥津勝子  二宮加寿子  土橋秀雄 

三澤龍夫  片野哲生  竹内恵美子  髙橋冨美子 

鈴木京子  高橋英俊  吉川重雄   関 威國 

坂田よう子 清水弘子 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  依田教育長  福島教育部長 

二挺木政策総務部長  岩本総務課長  宮﨑総務法制係長 

 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 飯田 隆 

 書  記 加藤和男 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会について 

（２）３月 17日開催の大磯市における議会としての支援活動について 

（３）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の６件について、お知らせを受けた。 

①湘南海岸公園の区域の変更について 

２月 28 日に町都市計画審議会から変更等に異議ない旨の答申を受け、

３月４日に湘南海岸公園の区域を変更した。 

②国からの消防団用車両等の無償貸付について 

町から国に対し、消防団用車両・救助資機材を無償貸付の要望を依頼し、

３月８日に貸付の決定があった。今後、詳細は調整していく。 

③大磯町・神奈川大学 包括的協定締結共同記者発表について 

  ３月 28 日(木)の午前 10 時 30 分から、郷土資料館研修室において、神

奈川大学と包括的な事業提携の共同記者発表を行う。 

④第 56回大磯西行祭の開催について 

  ３月 31 日(日)の午前 11時から第 56回大磯西行祭を開催する。 

⑤春の全国交通安全運動に伴う街頭見守りについて 

  ４月９日(火)の午前７時 30 分から、配置表に基づき、町内各所で街頭

見守りを実施する。 

⑥故横溝千鶴子さんからの遺贈について 

  横溝千鶴子氏から土地・建物の遺贈を受ける予定。詳細は後日お知らせ

する。 

◎主な質疑 

 意見： 町への遺贈については、過去に町へ寄附したいという意向があっ

たにも関わらず、町の対応が後手に回ったために、遺産相続人が現れ

て遺贈がされなかったことがある。二度と同じ過ちを起こさないよう

にしてほしい。 

 問： 消防団用車両の件は、25年度予算の中で買うとあったが、それとは

別の話なのか。 

 答： 25年度当初予算とは別になる。国の大型補正の関係で、海沿いの横

須賀・葉山・大磯・真鶴の市町に貸与される。水難に対応するという

ことで、海沿いの分団に配備する計画となっている。 

 

（２）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（３）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○2/20・2/26 議会運営委員会の概要・・・ 高橋(英)委員長 

〇2/18 総務建設常任委員会の概要・・・土橋委員長 

〇2/19 福祉文教常任委員会の概要・・・竹内委員長 

○2/27～3/7 予算特別委員会の概要・・・吉川委員長 

○議会だより編集委員会の概要・・・鈴木委員長 

    〇監査委員からの報告・・・三澤委員 

〇農業委員からの報告・・・片野委員 
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②10/19 県町村議会議長会役員会・総会・情報システム共同事業組合 

定例会・・・渡辺議長   

 

（４）協議事項 

   ①議会報告会について 

     開催は、５月 18 日(土)の午後１時 30 分から月京会館で、午後７時か

ら保健センターで開催することに決まった。 

 周知方法については、区長会でお願いし、回覧板で周知するほか、公  

共施設でのチラシ配架、タウン紙への周知記事掲載依頼、議員ひとり一人

が声掛けすることも大事ではないかという意見があった。 

 報告の内容や担当の割り振り等は、次回の４月 16 日の全協で決めるこ

とになった。 

   ②３月 17日開催の大磯市における議会としての支援活動について 

     議会として義援金活動を行うことは、前回の議員全員協議会で了承を

得ている。大磯市が午後２時までなので、午後０時 30 分から１時間 30

分間、活動を行う。 

     集まった義援金を送る相手先は、髙橋冨美子議員から、朝日新聞に掲

載されていた大槌町はどうかという提案があった。記事の内容は、大槌

町の小学生が郷土芸能で使用する山車が津波で流されてしまったことに

対し、義援金を募るというものであった。 

     また、あしなが育英会など、子どもたちのために使ってもらいたいと

いう主旨で募金を募ってもいいのではないか。義援金活動の際には、ど

こに送るのかも周知したうえで、募金いただくようにする必要があると

いう意見があった。 

 

（５）事務局からの報告 

    政務調査費について、24年度の収支報告書及び 25年度の交付申請書等、

関係資料を提出いただくよう、各議員に説明があった。 

 

（６）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、４月 16日(火)午後１時 30 分からの予定 

 

 

 

  

 


